



## MC lanza llamado a defender la SCJN y a la ministra Norma Piña

La bancada de Movimiento Ciudadano en la Cámara de Diputados expresó su respaldo a la Suprema Corte de Justicia de la Nación (SCJN) y en especial a su presidenta, la ministra Norma Piña, ante los crecientes ataques desde el Poder Ejecutivo.

El coordinador parlamentario, Jorge Álvarez hizo un llamado público a defender a la Corte, que pese a los embates del presidente de la República y simpatizantes, ha recuperado su “dignidad”.



Los embates del Ejecutivo Federal contra Piña Hernández son inadmisibles y es preciso manifestar públicamente que la ministra presidenta “no está sola”, remarcó el congresista.

“Que el presidente sepa que Norma Piña no está sola. No hay forma de defender ni de justificar las agresiones que hoy vive la presidenta de la Suprema Corte. El Poder Judicial ha recobrado su dignidad y por eso hay que defenderlo con todo”, convocó en su cuenta en la red social Twitter, @AlvarezMaynez.

El legislador refrendó el mensaje alusivo, emitido en el marco del retorno de su fracción a los trabajos de la Comisión Permanente del Congreso de la Unión.

Reprodujo un fragmento del discurso que presentó en la Tribuna de la Permanente, donde repudió la campaña de difamación a la presidenta del Alto Tribunal, por asumir una postura autónoma e independiente con respecto al Ejecutivo Federal.

<https://mvsnoticias.com/nacional/2023/5/5/mc-lanza-llamado-defender-la-scjn-la-ministra-norma-pina-591784.html>